

MS365 を使い倒せ！



最近ではエクセルなどのソフトもサブスクリプションが当たり前になりました。当社も月額定額制にて OFFICE365 から Microsoft365 にバージョンアップしました。しかしながら、いつも使うアプリはアウトルック、エクセル、ワード、パワーポイントと変わり映えしません。MS365 に変わって何が変わったのかもよくわかりませんが、付属ソフトの量は膨大で、数えてみるとなんと 23 個のアプリが使用できます。

先日、「Delve」というアプリの使っているところを見ました。OUTLOOK でやり取りした添付ファイルが自動で整頓されておりました。こんなアプリが最初からついてるんだ、知らなかったと感じさせられました。この中にはもっとお宝アプリがあるかもしれません。使っても使わなくても同じ金額、MS365 をもっと探求して、使い倒してみます。

担当:長谷川 雄大

ゲリラ豪雨にご注意を！

つい先日、いわゆるゲリラ豪雨が自宅周辺で発生しました。いつもの事だとしてしばらく自宅にいましたが、外が騒がしくなってきたので窓から様子を見ると駐車場は冠水状態で周りも腰高くらいまで水が溜まっていた。愛車を何とかしようとすぐに飛び出しましたが、もうその頃には恐怖を感じるほどの水の勢いで何もできず、ただ眺めることしかできない状態でした。結果的に車は水没により廃車、自宅は数日間断水状態で一部の水道から水汲みを行って生活用水を補っていました。

今回身をもって、ここ最近の異常気象により何が起こるか分からないと実感させられました。皆さんも「対岸の火事」ではなく「隣の火事」の意識で、もしそうなったらどうするかと一度考えてみていただければ幸いです。

担当:大北



株式会社長谷川製作所

TEL 049-233-1021

HASEGAWA Co.

お知らせ掲示板

EC サイトリニューアル

新商品を取り揃えて
お待ちしております。

e-hasegawa.co.jp/ec

「提灯コード」で検索



第 141 号は、
9 月 20 日発行です。

Instagram も
随時更新中です！



[hasegawa_co]

いつもと違う夏休み



8 月に入ると同時に子供たちの夏休みが始まりました。今年の夏休みは新型コロナウイルスによる臨時休校の影響で、例年の約半分の日数です。短い夏休みのため、宿題も少なくなりました。小学生の次男は喜んでます。読書感想文に苦む姿が今年はありません(笑)。

しかし、楽しみにしていた夏祭りや花火大会が中止になってしまいました。家族旅行も控えることにしたため、仕方のない

ことですが可哀想になります。お庭バーベキューなどを増やして、家族でのうち時間を楽しみたいとおもいます。

担当:芦原



新たなエチケット



咳やくしゃみをするときにはマスクをするかハンカチなどで口と鼻を抑える咳エチケットは、かなり浸透してきました。しかしそれだけでは充分とは言えません。ウィルスがついてしまったマスクをどうするかも感染予防には大切です。最近マスクケースが配られる飲食店が増えてきました。紙で出来た簡易なものですがウィルスを広げないためには有効に思えます。プラスチック製のマスクケースは 100 円ショップなどでも手に入ります。With コロナ時代の新しいエチケットになりそうですね。

担当:桂

